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« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro delle finanze, sulle cause che hanno 
determinato l 'attuale sciopero degli operai 
delle manifatture dei tabacchi e sui pro-
positi del Governo per ottenerne la fine. 

« Ottorino Nava ». 

« I l sottoscritto chiede d'interp Ilare i 
ministri di agricoltura, industria e com-
mercio e di grazia e giustizia e dei culti, per 
sapere se non credano urgente disciplinare 
l'esercizio della caccia con opportuni prov-
vedimenti legislativi. 

« Fornari ». 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
presidente del Consiglio e il ministro dei 
lavori pubblici per sapere se e quali mezzi 
intenda il Governo di avvisare onde scon-
giurare quelle tanto deleterie voci di scio-
pero, che all'infuori della loro esecuzione 
tanto incombono sulla vita economica del 
Paese, ripercotendosi sulle finanze del po-
vero contribuente e sulle casse dello Stato 
alle quali maggiormente attingono coloro 
i quali attraverso incomposte perturba-
zioni ne impoveriscono i cespiti eli riforni-
mento. 

« Cavagnari ». 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare i 
ministri dell'interno e dei lavori pubblici, 
sulla urgente necessità di provvedere alla 
ricostruzione e sistemazione delle vie pub-
bliche e sulla ricostruzione dei pubblici 
edifìci dei comuni del collegio di Torre 
Annunziata, distrutti dall'eruzione vesu-
viana. Dopo sette anni dal disastro manca 
tuttora la via di accesso al cimitero di 
Boscotrecase, ed i cortei funebri sono co-
stretti passare sulla lava vesuviana, ed il 
cimitero degli altri comuni Ottajano, Ter-
zigno e San Giuseppe Vesuviano è an-
cora ricoperto di uno spesso strato di la-
pillo, alto due metri. Quegli abitanti desi-
derano sapere dalla parola del Governo se 
sia conforme a civiltà che si prolunghi an-
cora una condizione di cose così anormale 
ed intollerabile e se essi, sui quali sono tor-
nati integri gli oneri tributari, debbano es-
sere vittime di malintesa economia, contra-
da ad ogni principio di equità e di giu-
stizia. 

« Sandulli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
Presidente del Consiglio e il ministro dei 
lavori pubblici per sapere se non credano 

utile alla propaganda antialcoolica e do-
veroso da parte dello Stato lo stabilire per 

l legge opportuni ribassi ferroviari anche sui 
) treni diretti per le gite collettive di istru-

zione e di sport, organizzate da Associa-
zioni e da Enti istituiti per combattere l'al-
coolismo in modo da agevolare l'esodo fe-
stivo delle masse operaie dai grossi centri 
urbani verso la campagna ed i monti. 

« Molina ». 

« I l sottoscrìtto chiede d'interpellare i 
ministri delle colonie e della guerra, per 
sapere se, di fronte alle continue guerriglie 
attuali in Cirenaica, nelle quali i nostri suc-
cessi, per quanto brillanti, non hanno ca-
rattere di operazioni risolutive, ed alle dif-
ficoltà di assicurare colla nostra odierna 
condotta di guerra stabili obbiettivi terri-
toriali in quella regione, non credano con-
centrare i loro studi, al fine della più sol-
lecita cessazione della guerra, per avviare 
una spedizione decisiva contro il Giarabud, 
covo irradiatore della influenza del Senusso 
Ahmed E1 Sceriff, acerrimo ed irriducibile 
nemico nostro, togliendo ad esempio e spe-
ranza sicura di successo la gloriosa recente 
spedizione nel Fezzan. 

« Vinaj ». 

* 13 sottoscritto, convinto che il servizio 
amministrativo-contabile dei Corpi del Re-
gio esercito non risponda alle sue finalità, 
sia per i difetti insiti nel sistema di conta-
bilità che rendono tardiva e laboriosa la 
resa dei conti ed oltremodo difficile il con-
trollo delle spese, sia per l'assoluta incom-
petenza degli ufficiali combattenti adibiti 
all'esercizio delle cariche contabili, chiede 
di interpellare il ministro della guerra, per 
sapere : 

1° se non creda sia giunto il momento 
di far cessare quello che la stampa militare 
ha chiamato la « baraonda amministrativa » 
modificando opportunamente i metodi con-
tabili, in maniera più conforme ai tempi e 
meglio rispondenti, alle speciali esigenze del 
Eegio esercito ; 

2° se non creda doveroso ed urgente 
ripristinare nelle cariche contabili e di con-
trollo, presso i Corpi e presso l'Amministra-

j zione centrale, gli ufficiali del benemerito 
! Corpo d'amministrazione, affinchè cessi lo 
j spettacolo, poco edificante, di vedere interi 
| reggimenti senza capitani, per la maggior 
| parte comandati negli uffici ; 

3° se per far fronte alle prime necessità 
del servizio, stante la deficienza numerica 


